



España: Ballenoil supera las 150 estaciones y acelera su crecimiento

La operadora independiente centrará su plan de expansión en Extremadura, Galicia y País Vasco, donde proyecta más de 30 gasolineras.

Ballenoil, la mayor operadora independiente de estaciones de servicio en España, ha superado las 150 gasolineras en el país tras el comienzo de su actividad en las comunidades autónomas de Extremadura, Galicia y País Vasco.

Estas tres regiones constituirán el “eje de crecimiento” de Ballenoil durante los próximos años, informa la compañía en una nota de prensa. Así, Ballenoil ha proyectado más de 30 estaciones en estas regiones, que se suman a las 20 ya previstas durante los próximos dos años. Para continuar con su plan de expansión, la compañía aumentará la inversión hasta los 25 millones de euros.

Ballenoil ha comenzado a operar con cuatro estaciones en Extremadura, y con una en Galicia y País Vasco. Sin embargo, su proyección es abrir 20 estaciones en Galicia, 12 en País Vasco y 10 en Extremadura.

Ballenoil ha vendido más de 175 millones de litros en sus estaciones de servicio repartidas por España. La compañía espera triplicar las ventas a final de año con las nuevas aperturas en estas regiones.

Propiedad del Grupo Progeral, creado en 1962 y especializado en el sector de centros de lavado de vehículos, Ballenoil cuenta con más de 130 estaciones de servicio mixtas en España.